高槻市会議員団

2693-1800

般質問

中村れ い子

バス・タクシーなど)」「終活について」質問しました。 中村議員は「子育て支援」「交通問題について (市営

小規模保育事業

から2歳児を対象にしてきました。 19人以下で行う小規模保育施設では、 原則として0歳

適切な環境を確保するよう指導している」と答弁しまし 庭については認可時に把握しており、 など、運営状況の把握に努めている。 は「毎年度運営状況の報告を求め、立ち入り調査をする 遊びの指導はどうされているのか」と質問しました。市 いて公園の場所、 は近隣の公園を使用しているので、 てきたのか、 が13か所と保育の量を増やしてきたが、 中村議員は「小規模保育事業は2015年度から始ま 現在は小規模保育事業所が55か所、 たとえば園庭がない小規模施設について外 園からの道のりや安全対策を確認し、 実地指導監査時にお 園庭のない事業所 小規模事業所の園 質の確保はされ 認可外保育施設

はない。 次々打ち出されている。基準を守ればいい 要」と訴えました。 ている。子どもの育ちを第一に考えて指導することが必 中村議員は「待機児童解消のために保育基準の緩和が 雑居ビルにある園庭のない 小規模事業所が増え というわけで

改善について」など諮問しています。 算は約1億2千万円の赤字の見込みと示されています。 現在、 自動車運送事業審議会に「市営バス事業の収支 2024年度の決

日本共産党高槻市会議員団

問しました。 げた場合の収支予測がありました。市営バスとして値上 運賃を値上げした場合のシュミレーションが掲載されて げしないと収支は、 発行/ 運賃を改定しない場合、 れい子 日本共産党 高槻市会議員団 議員は 高槻桃園町2-1 電話 072-674-7230 改善しないという予測なのか」と質 「資料には収支を改善するため FAX 072-674-3202 中村れい子 20円上げた場合、 **2**685-6686 **2**676-5068 出町ゆかり 30 円 上

負担するのかです。 と考えております。」さらに「人材確保も含め、 箱の更新が予定されており、 が、今後は人件費の高止まりに加えて、 が補助をするなど考えるべきです」と要望しました。 響に配慮し慎重に検討する必要があると考えています」 の方策の一つと考えています。市民生活や利用者への影 スを維持していくには、運賃改定も収支改善を図るため 人を増やす必要はあります。しかし、 中村れい子議員は 交通部は 「乗り合い収入は微増すると予想しています 高槻市が市営バスを守るために、 「必要経費が上がっているので、 大変厳しい収支状況が続く 誰が、どのように バス車両や運賃 市営

ています。 りまとめでは、 厚生労働省の地域共生社会の在り方検討会議の中間取 身寄りのない高齢者への対応が検討され

うとしているのか」と質問しました。 ついても研修されたのでしょうか。市としてどうされ 体など調査研究を進める』とされました。 ビスなど、国のモデル事業を先進的に実施してい 齢者への支援については、 中村れい子議員は 「前回の答弁は、『身寄りのない高 日常生活支援や死後事務サ モデル事業に 、る自治

ます」としました。 会福祉協議会に委託し、 チームを立ち上げ、枚方市や京都市を視察、 されています 高齢者の生活上の課題に対する支援を行う事業につ 儀に関する手続きなど実施していました」さらに、 市は「昨年度に健康福祉部内に終活支援に関する研 新たに第二種社会福祉事業に位置付けることが検討 円滑な入所の等の手続き支援など、 国から示される内容を踏まえて、 見守り、 安否確認サービス 身寄りの 両市とも社 な

中村議員は「市の終活サービスは国の法改正まちにな 早く始めること」を求めました。

一 般 質

問

きよた純子

医療費助成について」質問しました。きよた議員は「包括的性教育」「精神障害者の権利

包括的性教育の必要について

教育』の必要性」を訴えました。 きよた議員は「2023年の内閣府の『子ども・若者らかの性暴力被害を受けている。また、妊娠を誰にも相いう痛ましいニュースも後を絶たないとして『包括的性いう痛ましいニュースも後を絶たないとして『包括的性いう痛ましいニュースも後を絶たないとして『包括的性いう痛ましい。

を性情報に簡単に触れられる環境にある。幼児期からそうした情報に管単に触れられる環境にある。幼児期からそれば予期せぬ妊娠に直面したり、性暴力・性犯罪の被害者・加害者になってしまう危険がある」とし、高槻市に幼児期での包括的性教育についての見解とこれまでの取り組みについて質問しました。市は「幼児の発達段階にに、絵本や紙芝居をもとに作成した教材をもちいて、水高の高いる。これまでの取り組みについては、プールなどで一応じて、自分と相手の体を大切にできることを目指している。これまでの取り組みについては、プールなどで一応じて、自分と相手の体を大切にできることを目指してに、絵本や紙芝居をもとに作成した教材をもちいて、水高に、絵本や紙芝居をもとに作成した教材をもちいて、水高に、絵本や紙芝居をもとに作成した教材をもちいて、水高に高れる場所や友達同士の距離感などについて、幼児が自ら考えられるよう指導をおこなっている」と答弁しが自ら考えられるよう指導をおこなっている」と答弁しが自ら考えられるよう指導をおこなっている」と答弁して、対別が、対別が、対別である。

を市に求めました。出前講座、教育・保育施設関係者のセミナーなどの実施」さな子どもを持つ保護者向けの包括的性教育についてのきよた議員はもっと広く啓発する必要があるとし、「小

学校での性教育

きよた議員は「学習指導要領では性交や妊娠の経過を取り扱わないとする『はどめ規定』があるため、学校の取り扱わないとする『はどめ規定』があるため、学校のた授業が受けられるように」求めましたが市は「各学校た授業が受けられるように」求めましたが市は「各学校が学習指導要領に基づき、自校の教育課程や児童生徒のが学習指導要領に基づき、自校の教育課程や児童生徒の実情を踏まえ、決定している」という答弁でした。

小中学校の生理用品設置

す。 は全女子生徒数をもとに必要数の予算を配当していま 現在、小学校では5・6年生の女子児童数、中学校で

きよた議員は「洗面台に置いていると恥ずかしいのでした。きよた議員は「洗面台に置いている。高槻市でも子どもの学校の状況に応じて適切に運用している」と答弁しました。きよた議員は「島本町ではすべての学校の女子トインの個室に生理用品を置いている。高槻市でも子どものかの個室に生理用品を置いている。高槻市でも子どものがある。また議員は「洗面台に置いていると恥ずかしいのでまた。さいた。さいではではないか」と答がに応じて適切に運用している。と答弁しました。さいた。さいでは、発表を受け止めすべての女子トインの個室に置いていると恥ずかしいのである。

般質問

出町ゆから

補聴器購入費助成制度の実施を(4回目の質問です)

治体増え、今では20自治体が実施をしています。は大きく増えています。大阪をみてもこの2年間で14自今、全国で補聴器購入費助成制度のを実施する自治体

出町議員は「加齢性難聴は認知症発祥の大きなリスク 出町議員は「加齢性難聴は認知症発祥の大きなリスク とは大切だと認識している。 また補聴器を使用するにはできるだけ早い方が効果があると言われている。」として市るだけ早い方が効果があると言われている。」として市るだけ早い方が効果があると言われている。」として市の考えと取り組みについて質問しました。市は「補聴器の使用によって加齢性難聴の方の生活改善が図られることは大切だと認識している。各種介護予防教室等で周知とは大切だと認識している。各種介護予防教室等で周知とは大切だと認識している。各種介護予防教室等で周知とは大切だと認識している。各種介護予防教室等で周知とは大切だと認識している。各種介護予防教室等で周知とは大切だと認識している。各種介護予防教室等で周知とは大切だと認識している。

の健診』に取り組むべき」と訴えました。るところもある。高槻市でも早期発見のために『聞こえ出町議員は「特定健診の一環として聴力検査をしてい

制度の実施を」と強く求めました。

防、認知予防と直結する。高槻市でも補聴器購入費補助

はいる。加齢による難聴は個人の問題ではなく、介護予

にくさのため生活に支障をきたしている人がたくさ

議員は「国が実施するまで待てというのか、今実際に聞